



Dia, pionero en la entrega a domicilio con robots repartidores

▶ Telepizza también recurrirá a este sistema de reparto de forma puntual

Inma Bermejo. MADRID

Ni un «rider» con su mochila, ni un repartidor del supermercado con su carretilla. Ahora, un robot autónomo le llevará la comida y la compra a su hogar. Esto es lo que pueden ver desde ayer, 25 de octubre, aquellos vecinos de **Alcobendas** (Madrid) que hagan un pedido a domicilio a Dia o Telepizza. Ambas marcas se han unido a la empresa de movilidad autónoma Goggo Network para ofrecer servicios de reparto autónomo de última milla. Gracias a esta colaboración, Dia se convierte en el primer supermercado en España que explora la entrega con robots. En el caso de Telepizza, el proyecto complementa al equipo de repartidores y ayudará en momentos de alta demanda y en trayectos de corta distancia.

El lanzamiento de esta operativa en **Alcobendas** marca un hito en el sector de la logística autónoma, ya que, por primera vez, los habitantes de una ciudad española podrán disfrutar de este servicio innovador.

El nuevo sistema de reparto se activa cuando el cliente comunica su pedido directamente a través de las aplicaciones o las webs de ambas empresas. El «cuerpo» del robot es cargado con la compra solicitada en bolsas y una vez introducidas las coordenadas, el robot se pone en marcha para llegar al destino. La aplicación permite abrir el compartimento del robot donde se encuentra la compra y el cliente se encarga de sacar las bolsas y subirlas a su casa. Las máquinas son 100% eléctricas, cuentan con la última tecnología y están supervisadas por operadores humanos.

EFE



Uno de los primeros robots que ya operan en **Alcobendas** (Madrid)